

## **Elterninformation zum Urlaub im Risikogebiet**

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

falls Sie in den Herbstferien einen Urlaub in einem ausgewiesenen Risikogebiet planen, müssen Sie beachten, dass Sie und ihre Kinder nach der Rückkehr eine 14tägige Quarantäne antreten müssen. Das kann dazu führen, dass Ihr Kind nicht mit dem Beginn des Schulunterrichts sofort am Unterricht teilnehmen wird. Bitte beachten Sie, dass wir in diesem Fall kein Online-Unterricht für Ihr Kind anbieten können.

*Mit freundlichen Grüßen*

*Die Schulleitung der Drei Flüsse Realschule*